



Международное Казначейство М1 International Treasury Monetary One

LEI: 2534008YC6NRP4BLQF15; UN ID: 626139; Ph: +7-495-1258418

Date: April 07, 2020
Ref. N°: 001/RES2020

RESOLUTION No. 001 ANTI CRISIS FINANCIAL MEASURES

Against the backdrop of the global epidemic of the "Coronavirus" and the forced announcement of universal planetary quarantine with the closure of state borders of all countries of the World, led to a standstill in the entire World economy including the collapse of stock markets and indices heavily impacting the World reserve currency - the US Dollar.

In order to counter the epidemic, general panic, the collapse of the World economy and also the entire World financial system, in order to eliminate cross-country geopolitical tension with the possibility of unleashing a third World War, in order to implement international recommendations of Basel III:

The International Treasury M1, as the main Holder and Manager of the entire World gold reserve, both bank balance gold and off-balance gold on the Planet, adopts the following Resolutions:

1. To recommend that all countries put into effect the final recommendations of Basel III, on the basis of which they adopt the unified payment World standard for the World Currency - XAU (Bank Gold).
2. Due to the lack of stock quotes, due to the collapse of the old reserve currency of the US Dollar, it is recommended to immediately introduce the GOLD STANDARD in the World Financial System.
3. To approve in the World Financial System and introduce into the World Financial Circulation the new World Reserve Currencies, legally approved in a specific, fixed measure to be bound to the XAU (Bank Gold):

a) "Golden Soviet Ruble"

1 (One) Golden Soviet Ruble = 0.987412g. Adopted on January 1, 1961;

b) "Golden US Dollar"

1 (One) Gold US Dollar = 1.2345g. Based on the Bretton-Woods Agreement of 1944;

c) "Golden Ecu"

1 (One) Golden Ecu = 1 ounce of gold, based on the Order of the Sovereign Order of the Hospitaliers;

TRS_001/RES2020



4. The International Treasury M1 is authorized:

4.1. To create, for the period of crisis and the period of elimination of post-crisis consequences, a Special Department for overcoming the World financial crisis - "Anti-Crisis Center".

4.2. To start issuing M1 Treasury Bills nominated in three global reserve currencies (here and after "TB M1"). TB M1 should be designed for placement in the Treasuries of the Countries, their National, Reserve, Central State Banks in order to increase and ensure the Country Gold Balance and to ensure the issue of national currencies of the Countries, which will obviously lead to an understandable, initial value of the National Currencies in the World for exchange and trading to restore paralyzed international trade and other contracts.

5. International organizations working in the field of financial market management are recommended to immediately organize working groups with the necessary level of authority and secret status to work on the platform of the Special Department "Anti-Crisis Center".

6. The governments of the countries and their national, reserve, central and state banks are recommended to authorize from three to five Officers, for operational work with the Center of the World Financial System, the International Treasury M1 and the Special Department "Anti-Crisis Center".

7. The control over the implementation of these Anti-Crisis measures should be entrusted to the Joint Executive Committee with Special Powers under the International Treasury M1.

International Treasury M1
H.E. Alexander N. Paramonov
Chief Treasurer



President,
the International Financial Corporation
White Spiritual Boy R.S.B. Global Corp Inc

Commander, the Patrimony Grand Intendant, the Chief Treasurer
of the Grand Magisterium, the Grand Commander
Sovereign and Military Order of Saint John of Jerusalem
Order of the Hospitaliers

UN ID № 521730





Международное Казначейство М1 International Treasury Monetary One

LEI: 2534008YC6NRP4BLQF15; UN ID: 626139; Ph: +7-495-1258418

Дата: 07 апреля 2020г.
№: 001/RES2020

РЕЗОЛЮЦИЯ № 001

ПО ВЫХОДУ ИЗ МИРОВОГО ФИНАНСОВОГО КРИЗИСА.

В связи с мировой эпидемией, вызванной «Корона вирусом» и вынужденного объявления всеобщего планетарного карантина, закрытия государственных границ всех стран Мира, что привело к остановке всей мировой экономики и обвалу фондовых рынков и индексов, обнуления мировой резервной валюты Доллара США, следовательно, всех валют всех Стран Мира, которые основаны на Долларе США,

В целях противодействия эпидемии, всеобщей паники, краха мировой экономики и также всей мировой финансовой системы, в целях ликвидации межстранового геополитического накала с возможностью развязывания третьей Мировой войны, в целях реализации международных рекомендаций Базель III:

Международное Казначейство М1, как основной Владелец и распорядитель всего мирового золотого запаса, как банковского балансового золота, так и вне-балансового золота на Планете вводит следующие Решения:

1. Рекомендовать всем странам ввести в действие заключительные рекомендации «Базель III», на основе которых принять единый платёжный мировой стандарт Мировой Валюты - **ХАУ** (Банковское золото).
2. В связи с отсутствием биржевых котировок, в связи с обрушением старой резервной валюты - Доллара США, рекомендовать незамедлительно ввести в Мировой Финансовой Системе **ЗОЛОТОЙ СТАНДАРТ**.
3. Утвердить в Мировой Финансовой Системе и ввести в Мировой финансовый оборот новые Мировые резервные валюты, законодательно утверждённые в конкретной, фиксированной мере наполнения **ХАУ** (Банковским Золотом):

а) «**Золотой Советский Рубль**» – 1 (Один) Золотой Советский Рубль = 0,987412гр. Установлено с 1 января 1961 г.;

б) «**Золотой Доллар США**» – 1 (Один) Золотой Доллар США = 1,2345гр. На основе Брэттон-Вудского Соглашения 1944 года;

в) «**Золотой Экю**» – 1 (Один) Золотой Экю = 1 унции золота, на основе Постановления Суверенного Ордена Госпитальеров;

TRS_001/RES2020RUS



4. Международному Казначейству М1 необходимо:

4.1. Создать на период кризиса и на период ликвидации посткризисных последствий Специальный Департамент по выходу из мирового финансового кризиса “Антикризисный Центр”.

4.2. Приступить к Эмиссии Казначейских Билетов М1, номинируемых в трёх новых резервных Мировых Валютах (далее по тексту «КБ М1»). КБ М1 должны быть предназначены для размещения в Казначействах Стран Мира, их Национальных, Резервных, Централных Государственных Банках с целью увеличения и обеспечения Странового золотого баланса Стран Мира и обеспечения эмиссии национальных валют Стран, что приведёт к понятной начальной стоимости Страновых валют Стран Мира для биржевой торговли и восстановит парализованные международные торговые и иные договора.

5. Международным организациям, работающим в сфере управления финансовыми рынками рекомендуется немедленно организовать рабочие группы с необходимым уровнем полномочий и статусом секретности для работы на платформе Специального Департамента “Антикризисный Центр”.

6. Правительствам Стран и их Национальным, Резервным, Центральным и Государственным Банкам рекомендуется уполномочить по три-пять Человек, для оперативной работы с Центром Мировой Финансовой Системы Международного Казначейства М1 и Специальным Департаментом “Антикризисный Центр”.

7. Контроль за исполнением данных Антикризисных мер поручить Совместному Исполнительному Комитету с Особыми полномочиями при Международном Казначействе М1.

Международное Казначейство М1
Е.В. Александр Николаевич Парамонов
Главный Казначей



Президент,
Международной Финансовой Корпорации
White Spiritual Boy R.S.B. Global Corp Inc

Командор, Достопочтенный Интендант, Главный Казначей
Главный Магистериум, Командование
Орден Госпитальеров

UN ID № 521730



TRS_001/RES2020RUS



International Treasury Monetary 1

Mezinárodní měnová pokladna M1

LEI: 2534008YC6NRP4BLQF15; UN ID: 626139; Telefon: 7-495-1258418

Datum: 7. dubna 2020

Referenční č..: 001/RES2020

REZOLUCE č. 001

PROTIKRIZOVÉ FINANČNÍ OPATŘENÍ

V souvislosti s tím, že globální epidemie způsobená „Koronavirem“ a nucené prohlášení celosvětové karantény s uzavřením státních hranic všech zemí světa, které vedlo k zastavení celé světové ekonomiky a ke kolapsu trhu s cennými papíry a indexů cen měnu – americký dolar.

Pro účely boje proti epidemii, všeobecné panice, kolapsu světové ekonomiky a také celého Světového finančního systému, za účelem odstranění geopolitického napětí mezi zeměmi, které by mohlo vést k rozpoutání 3. světové války, za účelem realizace mezinárodních doporučení dohody Basilej III:

Mezinárodní pokladna M1, jako hlavní držitel a správce celé světové zlaté rezervy, bankovního rozvahového zlata i mimo rozvahové zlato na planetě, přijímá níže uvedená usnesení:

1. Doporučit, aby všechny země realizovaly závěrečná doporučení dohody Basilej III, na základě kterých přijmou jako jednotný platební světový standard světovou měnu – XAU (bankovní zlato).
2. Z důvodu chybějících cen akcií, v důsledku kolapsu staré rezervní měny amerického dolaru, se doporučuje ihned zavést ZLATÝ STANDARD do světového finančního systému.

3. Schválit do Světového finančního systému a zavést do Světového finančního oběhu nové světové rezervní měny, pravomocně schválené ve zvláštním, pevném opatření, že budou vázány na XAU (bankovní zlato):

a) **„Zlatý sovětský rubl“**

1 (jeden) Zlatý sovětský rubl = 0,987412g. Přijato 1. ledna 1961;

b) **„Zlatý americký dolar“**

1 (jeden) Zlatý americký dolar = 1,2345g. Na základě Brettonwoodské dohody z roku 1944;

c) **„Zlatá ECU“**

1 (jedna) zlatá ECU = 1 unce zlata, na základě Nařízení Svrchovaného vojenského řádu hospitiliérů sv. Jana z Jeruzaléma;

4. Mezinárodní pokladna M1 je oprávněna:

4.1. Zřídit na dobu trvání krize a na období odstraňování následků krize. Zvláštní oddělení k překonání Světové finanční krize – „Protikrizové centrum“.

4.2. Začít vydávat pokladniční poukázky M1 denominované ve třech světových rezervních měnách (zde dále jen „TB M1“). TB M1 by měly být určeny k umístění ve Státních pokladnách zemí světa, jejich národních, rezervních, centrálních státních bankách, pro účely zvýšení a zabezpečení zlaté rezervy země a pro zajištění vydávání národních měn zemí, což bude zjevně vést k nesrozumitelné počáteční hodnotě národních měn ve světě pro výměnu a obchodování za účelem obnovy paralyzovaného mezinárodního obchodu a jiných smluv.

5. Mezinárodním organizacím, které působí v oblasti řízení finančních trhů, se doporučuje, aby neprodleně vytvořily pracovní skupiny s potřebnou úrovní pravomoci a statusem utajení, které by pracovaly v rámci platformy Zvláštního oddělení „Protikrizové centrum“.

6. Vládám jednotlivých zemí a jejich národním, rezervním, centrálním a státním bankám se doporučuje, aby schválili tři až pět úředníků, pro operativní práci s Centrem Světového finančního systému, s Mezinárodní pokladnou M1 a Zvláštním oddělením „Protikrizové centrum“.

7. Kontrolou provádění těchto protikrizových opatření by měl být pověřen Smíšený výkonný výbor se zvláštními pravomocemi a bude podřízen Mezinárodní pokladně M1.

Mezinárodní pokladna M1

H.E. Alexander N. Paramonov

Hlavní pokladník

Prezident,

Mezinárodní finanční korporace

White Spiritual Boy R.S.B. Global Corp Inc

Velitel, Vrchní správce dědictví, Hlavní pokladník

Vrchní magistérium, Vrchní velitel **Řád Hospiteliérů**

Všechny tyto rezoluce (Rezoluce č. 1, č. 2, č. 3), byly zaslány ještě v roce 2020 představitelům všech vlád světa. (Prezident, Předseda vlády, Ministr financí, Guvernéři Centrálních bank).
